

Des hommes transformés en anges  
 Qui chantent à Dieu ses louanges,  
 Dans les ORDRES RELIGIEUX.

Qui n'est ravi, sur vos montagnes,  
 O Lyon, et dans vos campagnes,  
 Par la douce tranquillité  
 Des cœurs élevés sur les nues,  
 Dans les maisons entretenues  
 Par votre libéralité ?

Le P. Alegambe, dans la *Bibliothèque des écrivains de la société de Jésus*, page 522, donne en latin le titre de quelques autres ouvrages français. Filère mourut à Lyon, le 29 août 1658. Il s'était livré à la prédication pendant plusieurs années.

Un autre jésuite, qui fut aussi au collège de la Trinité (1), le P. George-Etienne Rousselet, s'adonnait, vers le même temps, à la carrière de la prédication. Rousselet naquit à Vesoul, en 1582, et fut admis dans la société, à l'âge de 23 ans; après avoir professé les humanités et rempli divers emplois de son Ordre, il se consacra aux missions. Le 30 décembre 1634, il mourut à Vienne (2) en Dauphiné.

On a de lui : *Le Lys sacré*, justifiant le bonheur de la piété par divers parangons du lys avec les vertus et les miracles du roi S. Louis et des autres monarques de France; Lyon, Louis Muguet, 1631, in-4°. L'épître au roi est datée de Lyon, 2 janvier 1631. Ce livre n'est qu'un lourd et insipide fatras.

(1) Colonia, tome II, page 750.

(2) Suivant Alegambe. — La *Biog. univ.* qui copie cet auteur pour le reste de l'article, fait cependant mourir à Valence le P. Rousselet.